

ABSTRAK

PERAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL KOTA MOJOKERTO DALAM PEMBERDAYAAN EKONOMI MASYARAKAT

BAZNAS Kota Mojokerto merupakan lembaga yang ditunjuk secara khusus oleh Pemerintah Kota Mojokerto untuk mengelola zakat, infaq, dan shadaqah (ZIS). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran BAZNAS Kota Mojokerto dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan strategi penelitian studi kasus. Metode pengumpulan data menggunakan metode wawancara. Wawancara dilakukan kepada tujuh kategori informan yaitu pengurus/ pegawai dari BAZNAS, BPRS, Diskoperindag dan MES Kota Mojokerto serta *muzakki, mustahiq* dan penerima program PUSYAR.

Hasil penelitian ini menunjukkan peran BAZNAS Kota Mojokerto dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat dibagi menjadi dua: pertama, pemberdayaan ekonomi kepada ashnaf fakir miskin dengan program beasiswa, perbaikan rumah dan hibah modal; kedua, pemberdayaan ekonomi kepada pelaku UKM/IKM dengan program Pembiayaan Usaha Syariah (PUSYAR).

Kata Kunci: Peran, BAZNAS, Pemberdayaan Ekonomi, Masyarakat

ABSTRACT

ROLE OF THE BOARD OF AMIL ZAKAT NATIONAL MOJOKERTO CITY IN ECONOMIC EMPOWERMENT COMMUNITY

BAZNAS Mojokerto City is an institution that specifically appointed by the Government of Mojokerto to manage zakat, infaq, and sadaqah (ZIS). This study aims to determine the role of BAZNAS Mojokerto City in economic empowerment community.

This study uses descriptive qualitative with research strategy case study. Methods of data collection using interviews. Interviews were conducted to the seven categories of informants that is executives / employees of BAZNAS, BPRS, Diskoperindag and MES Mojokerto, muzakki, mustahiq and receiver PUSYAR program.

The results of this study indicate the role of BAZNAS Mojokerto City in economic empowerment community is divided into two: first, the economic empowerment of the poor ashnaf with scholarship programs, home improvements and capital grants; second, economic empowerment to small and medium enterprises (UKM/IKM) with Sharia Business Financing program (PUSYAR).

Keyword: Role, BAZNAS, Economic Empowerment, Community

الملخص

دور مجلس عامل الزكاة الوطني مدينة موجوكرتو في تمكين إقتصاد المجتمع

مجلس عامل الزكاة الوطني مدينة موجوكرتو هو المؤسسة المختارة بحكومة مدينة موجوكرتو لإدارة الزكاة والإنفاق والصدقة. هدف البحث لمعرفة دور مجلس عامل الزكاة الوطني مدينة موجوكرتو في تمكين إقتصاد المجتمع.

طريقة البحث المستعملة هي طريقة النوعي الوصفي، باستراتيجية دراسة الحالات. وأما الطريقة لجمع البيانات هي طريقة المقابلة. المقابلة تنفذ إلى سبعة المخبرين، هي: موظف مجلس عامل الزكاة الوطني مدينة موجوكرتو، موظف (MES) ، موظف (BPRS) ، موظف (ag)، (Diskoperindag) ، مستحق، مركي ومستفيد (PUSYAR).

نتيجة هذا البحث تعيين أن دور مجلس عامل الزكاة الوطني مدينة موجوكرتو في تمكين إقتصاد المجتمع ينقسم إلى الإثنين، الأول: برنامج المنحة الدراسية وإصلاح البيت وهبة الرأسمالية للقراء والمساكين. الثاني: برنامج التمويل الشريعة للعمل للمتعامل والصناعة الصغيرة والمتوسطة (UKM/IKM) .

مفتاح الكلمات: دور، تمكين القتصاد، مجلس عامل الزكاة الوطني، مستحق، المجتمع.